

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Un hueso duro de roer

(CONCLUSION)

¿Quién que no sea un lerdito o un hipócrita podrá sorprenderse del abundante material de guerra de que ahora han hecho alarde los anarquistas? ¿Quién tampoco va a sentir extrañeza de que estos elementos, numerosos y bien pertrechados, poseídos además de un entusiasmo revolucionario que las difíciles circunstancias de la actual vida española no han podido menos de acentuar hayan querido llevar a sus más radicales consecuencias la revolución de que a cada paso nos hablan, no elementos irresponsables, sino altas representaciones de los partidos que están en el Poder? ¿O es que alguien ha podido incurrir en la simpleza de suponer que los anarquistas y sus afines iban a considerarse satisfechos de la República medio burguesa, medio socialista, de los señores Azaña y Largo Caballero? ¿Ha habido alguna revolución en que la breve una de miel de la victoria sobre el régimen caído no haya tenido la sucesión de intentonas, a veces afortunadas, como la de los bolcheviques en Rusia, para acentuar el radicalismo del nuevo régimen?

Es así como hay que considerar las causas y la finalidad de la reciente insurrección anarcosindicalista, dejándose de las ridículas leyendas sobre los manejos reaccionarios. Por mucho que de testen a la República algunos elementos de la derecha, es innegable que hay en ellos suficiente discernimiento—además de la enseñanza histórica de recientes revoluciones—para no comprometerse en revueltas cuyo resultado, de triunfar sus directores, sólo podría significar el trágico aplastamiento de los dementes que desde el campo diametralmente opuesto les hubiesen prestado apoyo. Y esa monserga del dinero facilitado a los anarcosindicalistas por gentes de la derecha, monserga en la que seguramente no creen sus desvergonzados propaladores, pero que la esparcen para embaucar papanatas y no tener que confesar la realidad de que no son solamente los «cavernícolas» quienes están descontentos del actual estado de cosas en España, nada más puede ser creída por quienes desconozcan a honda crisis por que atraviesan casi todas las grandes fortunas de la España aristocrática y capitalista de hace un par de años.

Lo que pasa es que el extremismo de la izquierda es un hueso duro de roer. Dar la cara a comunistas y anarquistas resulta

muchísimo más expuesto que hacer de tragacuras. Metense con la F. A. I. no les es lo mismo que despotricar contra los Jesuitas. Los Neroncetes del coro de alabanzas ministeriales se sienten leones cuando arremeten contra los católicos; pasan a ser gallináceas cuando enfrente de ellos están las gentes de pelo en pecho del comunismo o de la anarquía. Que mar un convento es cosa de poco riesgo; asaltar el Sindicato único tiene muchos perendengues. Para disimular el miedo a los extremistas de la izquierda, los Tartarinos de la prensa del corro se salen por la petenera de los manejos morárquicos y del dinero reaccionario. Ellos saben muy bien que mienten como bellacos; pero la guapeza de que hacen alarde para aplaudir la pedrea a un centro de las derechas o el encarcelamiento de un cura que «ha predicado contra el régimen», ¿cómo van a emplearla con los peligrosos mitantes de la «star» y de la bomba? El hueso es muy duro de roer.

Lo triste es que, mientras se pretenden escamotear los verdaderos peligros para la República, que bien se está viendo por donde legar, continúe el empeño de acogotar, de aplastar a elementos nada subversivos, de temperamento esencialmente conservador, que podrían ser útiles en la conservación del régimen republicano si los paladines de éste no tuvieran la insensatez de herirles, no ya en sus intereses materiales, sino en lo más sagrado de sus sentimientos. Como hace veinte siglos, hay quienes prefieren Barrabás a Jesús.

OSCAR PEREZ SOLIS

NECROLOGIA

Ayer falleció en París a los 70 años de edad el Superior General de la Congregación de la Misión y de las Hijas de la Caridad, B. P. Francisco Verdier, ilustre religioso que desde hace bastantes años dirigía con gran virtud y talento estas dos importantes Comunidades que fundara San Vicente de Paul.

El P. Verdier estuvo en Cartagena hace unos años en visita oficial.

Descansen en paz.

A las Hijas de la Caridad que tan beneméritos servicios prestan en Cartagena al frente de diversos centros de beneficencia y enseñanza enviamos nuestro más sentido pésame por tan estimable pérdida.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Ha regresado a su residencia en Totana el B. P. José Acosta de la Congregación de la Misión. —A Madrid, en donde fija su residencia, ha marchado el doctor don Victor Vicente Vela, capellán castrense.

En Cartagena ha sido muy sentida la marcha de tan ejemplar sacerdote.

En Marzo volverá a nuestra ciudad a predicar la novena de Nuestro Padre Jesús de los Marzajos.

NOTAS VARIAS

Ha sido ascendido al empleo de Jefe de Negociado de segunda clase y confirmado en el destino de Interventor de la Subdelegación de Hacienda de esta ciudad, nuestro distinguido amigo don Gabriel Briones y Pons.

LETRAS DE LUTO

En la capilla del Santo Cristo del Socorro se celebrarán Misas de requiem y funerales el 28 a las 8 por el alma de don Jerónimo Pascual Becerra y el día 30 a la misma hora por la de don Pedro P. Arnau, Hermanos que fueron de la Pontificia cofradía del titular de la capilla.

Una boda

Ayer por la tarde a las cuatro y media se celebró en la iglesia del Santo Hospital de Caridad la boda de la bellísima señorita Luisa Ruiz Lopez con el ingeniero de Caminos don Luis Krahe Herrero.

El altar de nuestra Patrona ante el cual se celebraba la ceremonia estaba adornado con exquisito gusto de flor blanca y profusión de luces.

La entrada de la novia en el templo es acogida con grandes muestras de simpatía; la gente contempla una de las novias más bonitas; su etérea belleza es muy española, de un gran abolengo de raza.

Viste elegantísimo traje de ceremonia verde claro, abrigo negro con ricas pieles y sombrero de terciopelo negro; lleva esplendidos pendientes de brillantes. Todo su atavío realza su hermosura, su figura es arrogante, su porte majestoso, es digna heredera de la belleza materna.

Apadrinan a los contrayentes la madre del novio la distinguida dama doña Cinto Herrero viuda de Krahe que viste severamente de negro; también en la madrina se advierte que su belleza ha sido poco común y su figura digna de su belleza. El padrino es el catedrático don Eusebio Lopez, tío de la novia.

Terminado el acto, que es animado por una nutrida orquesta

interpretando selectas composiciones, la recién casada deposita sobre el altar un lindo ramo de rosas blancas que aprisionaba en sus manos.

Bendijo la unión el señor cura de Santa María de Gracia don Tomás Collados.

Firmaron el acto como testigos de la ceremonia don José María de la Torre, don Guillermo Krahe, don Luis Pintó, don Manuel Carmona, don Antonio Ros, don J. Abellado, don Miguel Sampol don José María de la Puerta y don José Gomez.

Terminado el acto, los novios, padrinos, testigos e invitados se trasladaron al Gran Hotel donde fue servido un espléndido té con fiambreros y emparedados, dulces, vinos y bombones.

Los nuevos señores de Krahe con la exquisita educación que les caracteriza estuvieron saludando a todos los invitados y despidieron a los de ellos para emprender su largo viaje de boda que empezó en Alicante y seguirá por Valencia, Barcelona, Mallorca y otras ciudades.

Entre las distinguidas familias que asistieron recordamos a las de Malo de Molina, Portela, Moreno de Guerra, Navia Osorio, Soler, Oñativ, Sanchez Las, Guítia, Egulino, Larra, Navarro, Carmona, Sampol, Dominguez, Latorre, Krahe, Sanz, Ounchillos, Oute, Gallinoga, Cuadrado, Leor, Ouesta, Olive, Lafuente, Ferro, Montalvo, Holt, Abellado Ros, Lopes Gomez, Gomez Salazar, Muñoz Delgado, Zuraz, Angost, Pintó, Uberos, Arta, Lopez, Gaitart, Rodriguez de Torres, Batigieg y Tonkin.

La señora viuda de Ruiz Stengre, secundada por sus hermanos e hijos, hizo los honores con esa amabilidad y cariño que siempre la distinguió.

Reciban el matrimonio y sus distinguidas familias nuestra enhorabuena y que Dios les colme de bendiciones.

L. GANTE

TEATROS

Principales

Para actuar el próximo lunes se anuncia el debut de la zarzuela Mura Paulova, la pareja de baile Landy and Jauri y el maestro pianista R. Dotras.

Circo

Mañana noche debutarán en este teatro la bailarina Antonija Torres y la estrella del varieté tan aplaudida en Cartagena Luisa Metesc.

SIAFRIDO

Grandes rebajas de precios

Por fin de temporada. A las once de la noche

El desfallo en las Cédulas

Los funcionarios de la Diputación Provincial señores Lorenzo Rubio y Pérez Nolla enviados para esclarecer la culpabilidad en el desfallo descubierto en esta oficina de Recaudación de Cédulas personales, han presentado al Juzgado una denuncia contra el empleado temporero de dicha oficina Salvador Martínez.


Los delitos de que se le acusa son: sustracción de cédulas, falsificación de firmas y otras irregularidades en perjuicio de la Diputación y de los contribuyentes.

El denunciado, que no ha sido hallado aún, había sido colocado en dicho destino por el concejal radical socialista y diputado provincial don Antonio Ros, en agradecimiento a unos «bombos» periodísticos que aquél le había dedicado.

Salvador Martínez es muy conocido en la localidad. Fue director de «Justicia», el ya tenacido colega órgano del partido radical socialista, fué también secretario particular del Alcaide señor Pérez San José, otro de los prohombres del radical socialismo, de cuyo cargo tuvo que ser despedido, y actualmente colabora en «La Tierra» y dirige el semanario local «Lucha» inspirado también por radicales socialistas.

Odiemos el delito y compadecemos al delincuente y a sus amigos.

TOMANDO PERLAS



no sólo curará la TOS, sino que podrá Vd. obtener una elegante bombonera de cromoniquel y esmalte, ya que en gran número de los cajas corrientes de PERLAS ZARA se halla un

CUPON REGALO

que remitiéndolo a la FABRICA DE REGALO TUR SUCCESORES, S. A. apartado 247, Zaragoza, le valdrá el envío de una de dichas bomboneras de lujo

Philips

Philips

Philips

Radio - Philips - Radio

Lo más grande. Lo asombroso

A 59 pts. vende los últimos modelos

CASA CASAC

MAYOR 18